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第２回門真市廃棄物処理業務委託事業者選定委員会議事録 

会議の名称       平成 28年度第２回門真市廃棄物処理業務委託事業者選定委員会 

開 催 日 時         平成 28年 11月 14日（月）  午前 10時から午後４時まで 

開 催 場 所       門真市立リサイクルプラザ５階 第２会議室 

出 席 者 

委員長  浦邊 真郎     

副委員長 宮田 秀明     

委員   安田 浩章 

委員   河合 敏和 

委員   重光 千代美     

【欠席】委員 花嶋 温子 

委員 大兼 伸央     【出席人数 ５人/全７人中】 

 事務局 

 環境政策課 課長 橋川 

 環境政策課 課長補佐 上田 

 環境政策課 上席主査 渡邉 

 環境政策課 係員 和田 

議 題       

（内   容） 

 

１、一般ごみ等収集業務委託（９）総合評価一般競争入札の１次審査

及び２次審査について 

２、その他 

傍 聴 定 員       ―（非公開のため） 

担 当 部 署       

（事 務 局） 

（担当課名） 市民生活部 環境政策課 

（電  話） 06－6909－4129（直通） 
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橋川(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

橋川(事務局) 

 

 

 

 

大変お待たせいたしました。 

 定刻となりましたので、ただ今から第２回門真市廃棄物処理業務

委託事業者選定委員会を開催させていただきます。 

 本日の司会を務めさせていただきます、環境政策課の橋川でござ

います。よろしくお願いいたします。 

 本日の委員出席は５名でありますので、門真市附属機関に関する

条例施行規則第５条第２項の規定より本委員会が成立しております

のでご報告いたします。 

なお、人事異動により、委員の交代がありましたので、事務局よ

り、名前のみ紹介させていただきます。 

Ｂ委員と大兼委員です。 

大兼委員は公務のため欠席とさせていただいております。 

 また、議事録作成のため録音させていただきますことをご了承く

ださい。 

 続いて、お手元に配布させていただいております資料の確認を、

お願いいたします。 

 次第と一般ごみ等収集業務委託⑼の 1次評価資料といたしまして、

①一般ごみ等収集業務委託⑼総合評価基準 

②企業からの提出資料（様式Ｅと様式Ｂ） 

 揃っておりますでしょうか。 

 それでは、会議の進行を委員長よろしくお願いします。 

 

 本日は、書類審査及びプレゼンテーションを行い、ごみ収集業務

委託事業者の優先交渉権者を決定するということで、長丁場となり

ますが、慎重にご審議をしていただき、適正な事業者選定の場とな

るようご協力の程よろしくお願いします。 

 それでは、次第のとおり、一般ごみ等収集業務委託⑼の優先交渉

権者の選定を始めます。 

 次第の１、「一般ごみ等収集業務委託⑼の１次審査及び２次審査

について」事務局より経過報告をお願いします。 

 

 一般ごみ等収集業務委託⑼について、現在までの経過報告をさせ

ていただきます。 

 ８月 29日から９月 29日まで入札参加資格申請を受付けたところ

４者より申請があり、入札参加資格確認結果通知書を 10月 14日交

付しました。全者から 10月 21日に入札書及び提案書等関係書類を
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委員長 

 

 

上田(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

提出され開札を行い入札価格が決定しましたが、１者入札書の不手

際で無効になり、今後は３者での総合評価になります。 

以上が、現在までの経過です。 

 

 説明が終わりました。それでは「１次審査」を始めます。 

まず、評価資料について、事務局より説明をお願いします。 

 

 評価基準について説明させていただきます。 

一般ごみ等収集業務委託⑼評価基準、並びに今回申請されました

３者、Ａ者からＣ者と標記いたしております、「会社の概要」様式

Ｅをご覧ください。 

資本金につきましては、Ａ者 1千万円ですのでＣランク２点、Ｂ

者 1千万円ですのでＣランク２点、Ｃ者５百万円ですのでＤランク

０点としております。 

 次に事業経歴ですが、Ａ者 18年ですのでＣランク２点、Ｂ者 53

年ですのでＡランク５点、Ｃ者 38年ですのでＡランク５点としてお

ります。 

 次に従業員数ですが、Ａ者 15人ですのでＣランク２点、Ｂ者９人

ですのでＤランク０点、Ｃ者６人ですのでＤランク０点としており

ます。 

 次に環境マネジメントシステムの認証状況ですが、Ａ者は、いず

れも取得しておらずＤランク０点、Ｂ者は、エコアクション 21を取

得しておりＡランク５点、Ｃ者は、いずれも取得しておらずＤラン

ク０点としております。 

 次に障がい者の雇用率ですが、Ａ者は、13％ですのでＡランク５

点、Ｂ者は、11％ですのでＡランク５点、Ｃ者は、０％ですのでＤ

ランク０点としております。 

 次に過去５年間における廃棄物収集運搬に関する実務経験につき

ましては、様式Ｂをご覧ください。 

Ａ者は、３年ですのでＢランク３点、Ｂ者は、し尿を含めて４年以

上ですのでＡランク５点、Ｃ者は４年ですのでＡランク５点として

おります。 

 以上ここまでが、一次審査の評価内容のうち、①企業（共同企業

体の場合は代表企業）の総合力、社会的価値評価及び現場代理人の

実務経験について事務局が作成いたしました評価点の説明でござい

ます。 



4 

 

  

委員長 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

上田(事務局) 

 

委員長 

 

 

 

渡邉(事務局) 

 

 

委員長 

 

渡邉(事務局) 

 

 

委員長 

 

 

渡邉(事務局) 

 

委員長 

 

 

渡邉(事務局) 

 

 

 

委員長 

 

  

ここまでの評価事項の配点について、ご質問またはご意見があれ

ばお願いします。 

 

Ａ者とＣ者は今まで門真で収集業務をやっていて、Ｂ者は一番最

後に門真で収集をやられて、ＡＢＣ全部が門真で実績があるという

ことですか。 

 

はい、そうです。 

 

Ｂ者は、常勤職員の人数が「かっこ書き」でしかない。 

Ｂ者は一般廃棄物もやっていて、し尿もされている。この人数は

両方含むということですか。 

 

 Ｂ者は本業務に配置する予定数ですので、３名と６名の新規採用

予定数です。 

 

 Ａ者は両方書いているが、Ｃ者は採用予定数が書いていない。 

 

 Ａ者はすでにやっている分も含め書いており、両方記載があり、

Ｃ者もすでにやっている共同企業体です。 

 

 JVですか。わかりました。受注すればＡ者は８人、Ｂ者は９名を 

追加しなくてはいけないということですね。 

 

 はい。そういうことです。 

 

 現場代理人をＢ者は書いていないが、資格がないということでし

ょうか。 

 

 様式Ｂに書いていますように、運行管理者や第一種衛生管理者等

の資格はあるのですが、すでにやっているので書いていないだけで

す。 

 

現在、兼ねてやっているということで、書いていないだけで、Ａ

者、Ｂ者、Ｃ者は現場代理人がいるということですね。 



5 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

橋川(事務局) 

 

 

委員長 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

上田(事務局) 

 

 

委員長 

 

 

Ｃ委員 

 

上田(事務局) 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

  

点数はそれぞれＡ者からＣ者まで良いが、「本業務に配置予定の

現場代理人の実務経験」の中で、その期間に何かトラブルがあれば、

書いてあってもいいと思うが、書いてないということは何もないの

か、あえて書いてないのか。 

 

 この期間において問題となるトラブルはなく、すべて本市で実績

がある、信頼できる企業です。 

 

 他に質問等ないですか。 

 

 採用予定ですが、Ａ者とＢ者は事務員が０で、実際の作業員だけ

の人数となっていますが、Ｃ者は事務員が２名。事務処理に重点を

置いているところが違和感あるのですが、この点についてヒアリン

グで聞いてもいいですか。業務のうえで、実際に事務員は必要なの

か。 

 

 会社にお勤めされている方の人数を記載していただいてますの

で、事務員も含めた人数にはなっています。 

 

 Ｃ者、代表企業は、JVの事務員４名を除いたら、他の企業から作

業員を出すので、作業自体は問題ないのですね。 

 

 共同でされている企業は全て門真市内の会社ですか。 

 

 市外の企業も入っています。代表企業だけは門真市内でなければ

いけないということです。 

 

 最初の頃は JV全部の合計を書いてもらっていましたが、今回は代

表企業のみということですね。 

ここまでの議論で他に何もなければ、事務局の方で出していただ

いた結果で進めてよろしいですか 

 JVにすれば、合計するとルール違反なので、合計しなければ不利

にはなるが仕方ないですね。 

それでは事務局のここまでの配点について審査した結果、①の配

点につきましては、事務局案のとおりにしたいと思います。 
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上田(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上田(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 次に②「提案の内容」について評価を進めたいと思います。 

 事務局説明をお願いいたします。 

 

【提案書と正・副の評価シート用紙を配付】 

 

 ただいまお配りいたしました提案書の内容について、ご一読いた

だき、60分間で評価をお願いします。 

 評価シート用紙の正・副をお配りいたしますので両方に同じよう

に評価を記入していただきますようお願いいたします。 

 時間がまいりましたら、副を回収させていただきます。 

 よろしくお願いいたします。 

 

【各委員 配点・評価作業】 

 

60分経ちましたので②「提案の内容」の評価は終わります。 

 

【集計】 

 

 集計の間に、価格点についてご説明させていただきます。 

 

【価格点配点案を配布】 

 

価格点算出根拠資料をご覧ください。 

当初、４者の応募がございましたけれども、１者入札の不備がご

ざいまして無効となっており、有効な入札者は３者となっておりま

す。 

 Ａ者の入札価格は、182,239,626円、Ｂ者の入札価格は 209,679,000

円、Ｃ者 218,000,000円となっており、これを価格評価点算定式に

あてはめて算定しますと、Ａ者の価格評価点は、満点の 70点、Ｂ者

の価格評価点は 60.840点、Ｃ者の価格評価点は 58.517点となりま

す。説明は以上です。 

 

 採点式は決めておりましたので、粛々と計算していただいたわけ

ですが、何か質問等がございますでしょうか。事前に決定したとお

りでの評価ですので、特に異議はないでしょうか。 
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Ｂ委員 

 

 

 

 

 

委員長 

 

橋川(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 式に従って、一番最低価格をいれたところが 70点ということで、

あとはそれぞれＢ、Ｃを決めるという、この考え方はいいとして、

他の事業でもよくあることですが、業者が出してきた最低価格で本

当に事業が出来るのかどうかという心配もあるが、そこは、今この

時点では考えなくてもいいのかということですが。 

 

 思ったより差が大きかったですね。 

 

 最低価格につきましては、我々の方で、雇われる方の予定されて

いる給料も確認しています。もちろん最低賃金に満たない場合は、

考えさせていただくということで、出していただいている金額です。

特にその辺は守っていただいております。 

自社内での工夫かなと考えております。ちなみにこの３者とも事

前に門真市の委託を経験していただいているところではありまし

て、業務の質が悪い等は無かったと考えておりますので、この価格

に問題は無いと考えております。 

 

 先ほどの価格の、人件費の関係もあるのですが、例えばＢ者は会

社の概要のところで、９人従業員がおられて現在この配置予定の従

業員も９人となっているんですね。合計が書いていないのですね。

例えば中型の運転免許３人と作業員６人で合計の所が書いていない

のですが、これは ６人と見るのか、９人と見るのか、従業員全て

をここ業務に当てるというのはいけないし、人数というのはどうな

っているのですか。いわゆる最低価格はやっておられるが、新規予

定が３と６だったら、９人をこれに持ってくるとしたら、他の会社

はここまでは出来ないのでは、という不安がある。Ｂ者は中間だか

ら他と変わらないと思うが、何かあるのですかね。 

 また、Ｃ者は合計６人で、新規で雇うのが６人であれば、いける

のかと思いますが、Ａ者は８人なんですよね、人件費も高いのかも

知れないし、車両も高いのかも知れないけれども、車両でハイブリ

ッドカーにするとか、ＧＰＳをつけるのか、何の差がついてこの価

格なのか。 

  

この免許証のところですね、普通免許と中型免許とパッカー車の

大きさの違いのことを意味するのでしょうか。Ｃ者も中型免許です

が、パッカー車も大きな型だと普通免許ではだめだという意味あい
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橋川(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

橋川(事務局) 

 

Ａ委員 

 

 

橋川(事務局) 

 

Ａ委員 

 

 

橋川(事務局) 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

があるのですか。 

 

 車につきましては、全て２トンパッカーですので、普通免許です。 

新規車両で導入されているところもあるが、提案に基づいてスラ

イドドアーであったり、消火装置がついている新規車両で投入され

ているところもあれば、従前のパッカー車で、中古で、もしくは、

レンタルであるとかいろいろ工夫はされていると思います。賃金に

関しましても、聞くところによるといろいろな差がございまして、

最低価格は支払っておられますが、それ以外の厚生部分を重視して

いますというようなところも、このような金額の差に出てくるのか

と思います。 

 

 この金額は５年間の金額ですか。 

 

はい、そうです。 

 

 １コースとしては、１つですか。 

コースというとおかしいですが、パッカー車としては１台ですか。 

 

 今回は３台です。コースとしては朝から割り振っております。 

 

３台。そんなにあって、Ｃ者だと安全運転管理者も運転をずっと

されたら２人。３台パッカー車があってとなると。 

 

あと JVを組んでいるので、他の企業から来るというふうに想定し

ています。 

 

価格は内訳を出しているわけではないですね、合計だけですね。

人件費にかけているのか、車両にかけているのか、どちらにかけ 

ているのか分からない格好になっているので、本当に出来るのかど

うかというところで不安ですね。先程、事務局で言われたとおり、

提案書というのは、受注された優先交渉権者に決定された責任を持

ってやるという数値なので、やっていただけるという前提で評価せ

ざるを得ないということですね。 

 

Ｃ者などの書き方からすれば、実際に働く配置予定だと、他から
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持って来るとしても実際何人来るのかというのがここでは分からな

い。Ｂ者の方は、新規採用という意味なんでしょうか。これでいく

と、(かっこ)予定は新たに３人、６人を雇うという意味にとれるわけ

です。ここでは９人ですねＡ者は２人だったりしますが、結局８人

で採用、Ｂ者は９人で、Ｃ者が何人なのかが分からないですね。 

  

もうヒアリングで直接不安な部分を、聞いたらいいのではないで

しょうか。 

 

最低賃金とか法令順守については、恐らく事務局の方でやってい

ると思うので、その再確認をしただけで、市としては価格は安いの

も大切ですので、念のため確認したというところです。 

 

Ａ者の書き方ですが、作業員が３人(６人)というのは３人は(かっ

こ)内は新規で、３と６で９人ということでしょうか。 

６人いるところに３人雇うならわかりますが。作業員は３人とい

うのが、予定の従業員での意味合いとしては分かりにくい。 

６人を新規採用予定にするなら、３人とは何か。 

 

 Ａ者は、現在 JVを組んでいる共同企業体ですので、全体の人数を

出しているわけではない、他に組んでいる業者からも人が出ていま

すので、整合性がここでは合わないということです。 

 作業員が他からも出ているということです。 

 

 Ａ者の３と(かっこ)６というのがですね、この意味合いだけ確認し

たい。 

 

今回、(かっこ)書きというのはですね、単独で出されておりますの

で、現場代理人と運転手で３人運転手、それと作業員が６人ですの

で、(かっこ)８人となっていますが、現場代理人を含めまして９人で

３台走らせるという設定になっています。新たな新規採用としては、   

８人ということです。左側の７人というのは現在、受託しておる職

員、業務に従事している職員が７人です。 

 

 本業務の配置予定ということではないのですね。この４、３、７

というのは。 
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Ａ委員 
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委員長 
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委員長 

 

 

 

上田(事務局) 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

  

はい。この４、３、７というのは現在この７人が本業務に関わっ

ている、JVとして関わっている７人と考えられます。 

 

 現在もすでに、これと同じ事をやっているのですね。 

 

 はい。３者とも全てやっています。 

 

 このようなことで、やっているけれども、(かっこ)は受注時には、

新たに８人を追加ということですね。 

 

 はい、新たに受注したら８人追加ということです。 

 

 では８人増えるということなんですね。 

 

 受注されたら８人増えるということです。 

 

現在もやっているし、今度もプラスすると。入れ替わるというこ

とではないですよね、Ａ者は。 

 

 Ａ者は違います。 

 

継続ですよね、今やっているところは継続で、新たに新規追加と

いうことですね。15人だったところが新たに追加８人で 23人になる

と。 

 

 はい。 

 

Ｂ者は少なくとも代表企業が何人出すかというのがはっきりわか

らない。現在は６人でやられているけれども。Ｃ者は従業員が６人

だし、現在も６人だけですから、業務もそうなっているわけですか

ら、何人雇うかというのは分からない。Ｂ者は現在９人で今の所常

勤が３人と６人だから合計が９人おられるのか、いや、運転免許と

従業員が一緒で、当ててるのが６人だけ当てて、9 人の従業員の内、

６人だけがやっているのか、新規に何人雇うのかも分からない。 
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Ａ委員 

 

 

 

 

上田(事務局) 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

上田(事務局) 

 

委員長 

 

 

 

 

上田(事務局) 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

橋川(事務局) 

 

 

 

 

 このＢ者の方は、平成 27年 28年に、し尿収集と一般廃棄物収集

をされていますね。これが、今度取ったら１個増えるわけですね。 

 この一般廃棄物収集というところが新たに加わるわけですね。 

いや、９月で終わるのですか。 

 

 Ｃ者が今回入れ替わりになりますので新規採用は無く、人数はこ

のまま、(かっこ)書きは無いということです。Ａ者、Ｂ者は受注され

ますと新規になりますので、新規採用が必要になってきます。 

 

 Ｃ者は現在のところ担当しているということで、Ａ者とＢ者は新

規であるということですね。このＢ者に関しましては、門真市のと

ころで 27年 28年に「1年、１年」と書いていますが、これは、５年

契約でずっと続いているのですか。 

  

 はい。５年契約で続いています。 

 

 その辺りで、お金がどうのこうのというのは無いですが、ヒアリ

ングの時には、３項目についての話を聞いてくれということですけ

れども、お金の話は聞いてもいいのですか。聞かない方がいいので

すか。 

 

 そうですね。原則的には、「プレゼンテーション内容について」

ということになります。特にこのプレゼンテーションに関しては資

料無しで、相手側の説明に対してだけの質問になろうかと思います。

恐らく、特定した３点について掘り下げていただくような形が必要

なるかと思います。 

 

 プレゼンテーションの中でいくと、項目の中に従事するのに適正

な人員配置かどうかは、その３点に入っていないのですが、そこは

事務局の判断にお任せするということでいいのですか。 

 

最終的に聞いていただいての評価の点数には出ませんが、プレゼ

ンテーションの後に質問の時間を設けていますので、そこで確認い

ただいて、だた、もう一次評価も終わっていますので、それを以て

加点・減点するところは実際のところプレゼンテーションの内容だ

けですので、我々は出来ませんけれども、疑義が出ておる部分がご
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Ａ委員 

 

 

橋川(事務局) 

 

 

委員長 

 

 

橋川(事務局) 

 

委員長 

 

 

橋川(事務局) 

 

Ａ委員 

 

上田(事務局) 

 

Ａ委員 

 

橋川(事務局) 

 

Ｃ委員 

 

上田(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

ざいましたらその時に質問していただければと思います。 

  

「収集活動中における収集区域への貢献及び市政への協力につい

て」のところで、人員配置じゃなくて、という感じで聞くかですね。 

 

 そうですね、人員配置じゃなくて、十分手厚いというところから

拡大解釈して十分に反映できるかと思います。 

 

 一応、昼からのプレゼンテーションには彼らが独自に資料を持っ

て来るのですね。 

 

資料は今のところ預かっておりません。 

  

 はい。では口頭だけということで、先程お返しした資料も無しで

すね。 

 

はい。 

 

 プロジェクターとか、パソコンなどは使われるのですか。 

 

 いえ、何もなく口頭だけです。 

  

項目以外に何か聞きたいことがあれば。 

 

 疑義があれば、その場で聞いていただければと思います。 

 

提案は 15分と書いていますが、質問の時間はどのくらいですか。 

 

 はい。質疑も同じく 15分ほど取らせていただく予定をしておりま

す。業者につきましては 30分おきでこちらに来ていただくようにし

ておりますが、その都度呼び込みますので、時間の調整の方はさせ

ていただきます。時間を長くとることも可能です。時間は各社 15分

で発表していただき、その後、質疑の時間が 15分、業者の退出後、

意見交換していただく時間を取りまして、次の業者を入室させると

いうのを繰り返させていただいて、最後全ての業者が終わりました

後、Ａ者、Ｂ者、Ｃ者を比較しながら採点をしていただく時間を設
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委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

上田(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

上田(事務局) 

 

 

委員長 

 

 

 

 

橋川(事務局) 

 

けさせていただいております。プレゼンテーションにつきましては、

昼食を挟みました後、ご説明させていただきます。 

 

これで価格点まで終わりましたので、これから一次審査の集計の

方を事務局がやっていただきますので、再開が 12時 20分というこ

とで、よろしくお願いいたします。 

 

【集計】 

 

 それでは、選定委員会を再開します。 

 事務局にこれまでの集計を発表をお願いします。 

 

 Ａ者の①企業の総合力・実務経験の配点は 14点、②「提案の内容」

の配点は 58点、価格評価点は 70点、合計 142点、 

次にＢ者の①企業の総合力・実務経験の配点は 22点、②「提案の

内容」の配点は 74点、価格評価点は 60.84点、合計 156.84点、 

次にＣ者の①企業の総合力・実務経験の配点は 10点、②「提案の

内容」の配点は 64点、価格評価点は 58.517点、合計 132.517点で

あります。以上でございます。 

 

ありがとうございました。これで一次評価は終わりました。 

 何かご意見はございませんでしょうか。 

 

 もう一度、参考までにＡ者、Ｂ者、Ｃ者の合計点を言っていただ

けますか。 

 

 はい。Ａ者の合計点は 142点です。Ｂ者の合計点は 156.84点です。 

 Ｃ者の合計点は 132.517点です。 

 

プレゼンテーションの内容が 30点満点ありますので、これから逆

転する可能性も無きにしもあらずというところですね。今までで 190

点満点の内の 142点、156点、132点ということですね。これは、最

低６割以上なければいけないという決まりは無かったですか。 

 

特に設けておりません。 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

上田(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

上田(事務局) 

 

 

委員長 

 

 

 

 では、これと３者のヒアリングをして総合的に評価するというこ

とですね。 

 では、次に「二次審査、プレゼンテーション」について事務局よ

り審査方法についての説明をお願いします。 

 

【評価シート配布】 

 

 審査方法の説明をさせていただきます。 

 各者の発表を 15分の時間内で聞いていただき、その後で質疑をお

願いいたします。 

 １者の発表が終わりましたら、評価をしていただき、３者が終わ

りましたところでも評価の時間を設けております。  

 評価に際しまして事務局より、評価シート正・副をお配りいたし

ますので両方に同じように評価を記入していただきますようお願い

いたします。 

 ３者の評価が終わった後に、副を事務局が回収させていただきま

すので、よろしくお願いいたします。今回、プレゼンテーションに

際しまして事業者からの資料というのはありませんので評価シート

の方にキーワードなどご記入いただくなどご活用ください。 

 説明は以上です。 

 

 説明が終わりました。 

 何か質問はございますでしょうか。 

 

 このプレゼンテーションの事項がそれぞれ３つ書いてあるのです

が、この３つのことについて事業者さんがプレゼンテーションされ

ると、理解したらいいのですね。その答えを自分がどこなのかとい

うのを探して丸をつけたらいいということですね。 

 

 それぞれ項目が 10点満点、３項目ですので合計 30点満点の評価

となります。 

 

 他に無いようですので、一般ごみ等収集業務委託⑼の二次審査プ

レゼンテーションにはいります。選定業者を順次入室させてくださ

い。 

 



15 

 

上田(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

Ａ委員 

 

 

Ａ者 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

Ａ者 

 

 

 

Ｃ委員 

 

Ａ者 

 

Ｃ委員 

 

 最初の選定業者はＡ業者でございます。 

 提案の内容を 15分以内、その後質疑応答となります。 

 終了１分前にお知らせしますので、時間がきましたら説明が途中

であっても終了してください。 

 それでは、説明を始めてください。 

 

A 者のプレゼンテーションの説明  

（門真市情報公開条例第６条第２号の規定により不開示） 

 

 Ａ者からの説明が終了しました。 

 それでは、各委員から、忌憚のないご質問をお願いします。 

 

 環境保全や環境配慮について何か独自性のある提案などはありま

すか。 

 

 はい。私も現場に行くと、環境保全や環境配慮について、道路に

ごみを散らかしている所や、地区の中でキレイに分けていただいて

いる所などいろいろあって、そういう形でどんどんやってもらった

ら私たちもそういうように指導はしていきますけれども、役所の方

から環境保全ということで形を変えてやっていってもらった方がい

いと思います。私たちも現場で走った時には当然環境配慮に関して

はものも変えていきます。 

 

 あの、車両のことに関して、特にＧＰＳなどについて聞いたので

すが、何か考えておられますか。 

 

 天然ガスですね、ＧＰＳタブレットを使う、アイドリングストッ

プ、そして新しい考え方として排ガスの出ない効率のいい形を考え

ております。 

 

 途中でおっしゃった検定とはどのようなものですか。 

  

低炭素です。 

 

 それは会社の中で受けるのですか。 
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Ａ者 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

Ａ者 

 

委員長 

 

 

Ａ者 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

Ａ者 

 

 

委員長 

 

 

Ａ者 

 検定は会社の中で 1人 1人受けてもらって、意識を高めてもらっ

ています。自分も読みましたが大変難しいです。まだまだ見たこと

のないラベルも載っていて、これから勉強しなくてはいけません。 

 

 災害発生時、実行事例というのですか、ヒヤリハットなど、今ま

で蓄積されて改善しようというものはあるのですか。ヒヤリハット

したとか、事故を若干起こしてしまったとかいうものがあって、今

回提案などでも「こういう風にすれば」というのは蓄積されておら

れるのですね。 

 

 はい。その事例ですか。 

 

 事例というか、これから議論する時に、それらを活かして事故を

少なくするということはやっていますか。 

 

 はい。それは１回 1回やっています。最初は何も分らなかったが、

出来るだけ自分が先頭に立って、「ここはこういう風に」とか、「回

る時はこのように」とか、止める場所を変えたりしてスムーズに進

むように、事故のないように気をつけるよう指導しました。 

お年寄りの方でごみを出せない場合は、家の前まで取りに来てほ

しいと言われたら取りに言ったり、地元の人から「ここは危ないか

ら置き場所をここに変えた方がいい」というアドバイスをもらった

りして、やり方を地元の人に教えてもらいました。      

 

 福祉との関係で、高齢者への個別収集もされている中で、一般の

収集業務を行ううえでも、市民の方と顔を合わせることもあるので

すか。ここの家には高齢者がいるとか、身障者がおられるという情

報は市民の方から聞いて、つかんでおられるのですか。 

 

 はい。市民の方と会った時に、そういった情報を教えていただい

ています。車の停める場所にもアドバイスをいただいています。 

 

 いわゆる、ごみだけ集めて出ていくというのではなく、市民の方

との会話をする機会は結構あるのですね。 

 

はい。いろんな情報やアドバイスをいただきます。同じ習慣で仕
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Ａ委員 

 

 

 

 

Ａ者 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

Ａ者 

 

 

Ａ委員 

 

Ａ者 

 

Ａ委員 

 

 

 

Ａ者 

 

 

Ａ委員 

 

 

Ａ者 

 

 

事をしていると気が付かない事もあるので、建物が変わったりした

場合も出来るだけ現場に出るようにして、それを従業員にも伝えて、

情報を共有するようにしています。 

 

 緊急時のことについて提案がありましたが、実際に道路事情が悪

くなることも想定できますが、特にし尿ごみの収集が大事だという

ことですが、そのような時はどのようにするかという対処方法はあ

りますか。 

 

 対処方法は、収集車の経路をＧＰＳを使用して対処しようと思い

ますが、まずは、経路については市からの指示があってからのこと

だと思っています。 

 

 もし、車両が通れない状況の場合は別のことを考えておられます

か。 

  

やはり軽４ですね。軽であればパッカー車では入れない細い道も

通れますので。 

 

 軽自動車は持っておられるのですか。 

 

 はい。２台持っています。いつでもスタートできます。 

 

 収集活動されている時に、先ほど聞いたような老人の方に対して

というのがありますが、他に子どもさんや一般の市民の方に対して

別に配慮されていることはありますか。 

  

はい。挨拶や、収集中は手招きをして危なくないよう周りに気を

付けています。出来るだけ迷惑をかけないようにしています。 

 

 何かイヤな事や、トラブルが起こりやすいようなことがあった時

に、どのようにしたという事例などはありますか。 

  

車が細い所を通っていく時に「なぜ、こんな所を通るのか」とい

われる場合があると辛い時もありますが、一応あやまって、説明を

します。 
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Ｃ委員 

 

 

 

Ａ者 

 

 

Ａ委員 

 

 

Ａ者 

 

 

Ａ委員 

 

Ａ者 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

Ａ者 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

 女性の採用についての話がありましたが、収集区域で住民の方と

のやり取りする時にも、女性であることの強みなどが活かされてい

ますか。 

 

 女の方だと、皆さんもとても優しいですね。本人も喜んでいます

し、時間的にもいい面があるようです。 

 

 ごみの収集の時に、違う分別のごみが出されていた場合はどうさ

れていますか。 

 

 こちらで分別して、収集できないごみは置いておきます。すると

次には理解していただいています。 

 

 置いていくにも、何か貼り紙などをされるのですか。 

 

 はい。市からの指示どおり、収集できないごみには貼り紙を貼っ

ています。場所によっては名前まで書いて出しているところもあっ

て、そういう地区では分別もきっちりされています。全域でこうな

れば正しい分別が出来ると思います。 

 

 現在は運転手が１人で、作業員が２人という体制ですが、運転手

は作業を手伝わないのですか。運転手は運転だけで、作業員は作業

だけですか。 

 

 はい。運転手は運転だけです。バックカメラもついていますし、

レコーダーもついていますし、固定する時は前にフックで止めるよ

うにしています。人員の面では行政にお願いしたいのが、他の市で

は２人体制のところもある中で、３人体制では人件費もかかるので、

何とか２人体制にしていただければ、経費も安くなると思います。 

 

 道路事情などで、ごみ収集車が停まると後方が渋滞するというこ

とがありますので、そういった場合には運転手も出来るだけ作業を

手伝って、極力早く積んで出ていくということをされている市もあ

ります。運転手は運転だけで、作業員だけが後方の車からせっつか

れてとなると、労働配分的にも考えさせられる部分もあるのではな
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Ａ者 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

Ａ者 

 

Ａ委員 

 

 

Ａ者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

D 委員 

 

 

 

 

Ａ者 

 

いかと思います。３人が一体となってやるという効率的なことは、

逆の考え方になるとは思いますが、そのような事は考えておられな

いですか。 

 

 いえ、それはそれで考えていますし、そういう動きをしなければ

いけない時もあります。一方通行などでは、そのようにやっており

ます。 

 

 今、突発的な災害が起きた時に、対応できる人材ということにな

れば、会社の中だけで対応しようという考え方ですか。 

 

 ボランティアということですか。 

 

 いえ、緊急時にはどうしても通勤できない人が出てくると思いま

すが、そういった事は考えておられませんか。 

 

 そういう事を考えていても、考えていなくても、結局会社として

は、この地域でたくさんの人数がいますので、その方達に動いても

らえます。緊急事態の恐ろしさは東北大震災や熊本の震災でもよく

分かりましたけれど、いざという時に動けないので、これからもっ

と考えていかなければいけないと思います。 

市の窓口を設けている所では、色んな物資が届きますが、窓口の

無いところには何も届かないし、届いても必要でない物が山ほど届

くと、収拾がつかなくなるほどの物がごみとなりますので、そうい

ったことは市がきちんとやって、受付窓口の形を作って欲しいとい

うのが私の願いです。 

 

 ごみが溜まらないようにするというのはこれからの課題ですね。 

 

 高齢者のお手伝いをされているという事で提案いただいていまし

て、これからどんどん高齢者が増えていきますが、収集にあたって

これからは今まで以上に手間がかかるとお考えですか。それとも何

か工夫がありますか。 

  

今、コース自体に余裕がありますので、全然苦になりません。高

齢者に関連して訪問介護とヘルパーステーションをやっていますの



20 

 

 

 

 

委員長 

 

上田(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

Ｂ者 

 

Ａ委員 

 

 

Ｂ者 

 

Ａ委員 

で、高齢者に対しては増えても何の問題もありません。もっと効率

化ができそうな気がします。 

  

ご提案ありがとうございました。 

  

それでは、プレゼンテーションを終了させていただきます。 

 結果は、審査終了後、個別に通知いたしますのでお待ちください。 

 ホームページでも結果は確認できます。 

 本日は、ご苦労様でした。 

 

次の選定業者はＢ業者でございます。 

 提案の内容を 15分以内、その後質疑応答となります。 

 終了１分前にお知らせしますので、時間がきましたら説明が途中

であっても終了してください。 

 それでは、説明を始めてください。 

 

Ｂ者のプレゼンテーションの説明  

（門真市情報公開条例第６条第２号の規定により不開示） 

  

Ｂ者からの説明が終了しました。 

 それでは、各委員から、忌憚のないご質問をお願いします。 

 

 Ｂ者から提出されている書類の中に、本業務に対して従業員をど

うするかというところについてですね、(かっこ)付けで運転手(６)と

書いてあるのですが、これは、新たに採用するという意味ですか？ 

 現場代理人というころが、無記入になっておりますのでそこのと

ころはどうなっていますか。 

 

はい。私が現場代理人で、新規採用するということです。 

 

 (かっこ)の運転手３名、そして６名の作業員を採用するということ

ですね。 

 

 はい。 

  

そして、現場代理人は社長さんが兼ねるということですね。 
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Ｂ者 

 

Ｃ委員 

 

 

 

Ｂ者 

 

 

Ｃ委員 

 

 

Ｂ者 

 

Ａ委員 

 

 

 

Ｂ者 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｂ者 

 

 

 

 

 はい。 

 

 最初の項目で、環境保全のところで、ディーゼル車と天然ガス車

を併用してハイブリッド車も検討とおっしゃっていたと思います

が、最後にパッカー車３台を追加で発注されたということですか。 

 

 はい。まだ手配です。業者の方に今回の話をして、済んだ際には

すぐ手配ができるよう業者と話を進め始めているという状況です。 

 

 それは、受託を受けるとなった時にはハイブリッド車で進めると

いうことですか。 

 

 はい、そうです。 

 

 ごみ収集の現場では、運転手１名と作業員２人の３人で回られて

いるわけですね。具体的に仕事は運転手は運転だけで、作業員は収

集作業だけと分けておられるのですか。 

 

 基本的には、そうですが、作業員のなかには予備の運転手もおり

ますし、運転手も運転だけではなく、ごみの量の多い所では運転手

も一緒に降りてきて作業するという形をとっております。 

 

 緊急時及び災害発生時における人材確保及び対応についてという

ところで、防災計画なども引き合いに出しながら説明していただき

ましたが、我々も一番不安なのは、災害緊急時なのですが、緊急時

の中でも例えばインフルエンザで、昔いわれたパンデミックとかで

社員の多くの人がインフルエンザになってしまったらどうしようと

いう部分があるのですが、この場合、どう考えておられるのか、我々

も参考になるので、もしお考えがあれば教えていただきたいのです

が。 

  

まず、パンデミックを起こさないということで、予防接種や予防

活動を社員に励行しておりまして、インフルエンザ予防接種の費用

負担を考えております。実際に発生してしまった場合ですが、無理

やり出勤させるということはできませんので、基本的には、他の事
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委員長 

 

 

 

 

Ｂ者 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

Ｂ者 

 

委員長 

 

 

Ｂ者 

 

 

委員長 

 

Ｂ者 

 

Ａ委員 

 

 

業をやっている者がおりますので、そちらの人間と人材をうまくロ

ーテーションを行いまして何とか事業継続ができるよう努力したい

と思っております。それでもどうしても難しい場合は、先程のとお

り短期の派遣であるとか、最悪の場合アルバイトなど、そういった

人材に頼ってでも何とか事業継続を考えております。 

 

 今まで、門真市の収集を受託されているのですが、緊急時とか事

故時とかヒヤリハットとか、この辺に関する事例というといい表現

ではないですが、何か蓄積した物があって、今回新たにヒヤリハッ

ト事例などを活かして対応できるという提案なのでしょうか。 

  

はい。そうですね。昨年から収集を始めまして、現場ではリスク

やヒヤリハットが日々発生しておりますけれども、その中でも作業

員から出てくることで、ペットボトルのふたが圧縮されてパッカー

車に入れた時に飛び出してケガをしてしまうということがよくある

という声が多くあります。特に目などに当たった時に重篤なケガに

発展する可能性がありますので予防策についてなど、そういった事

例が積み上がってきております。 

 

 収集に伴って車両事故を起こしたことはないのですね。 

 

 はい。 

 

 もうひとつ車両について、天然ガスやハイブリッド車に関する提

案はありましたが、現在ＧＰＳなどは付けられているのですか。 

  

現状としては付けていないですが、将来的には搭載を考えており

ます。 

 

今後、新規の採用ということになれば、ということですね。 

 

 はい。未収集のところの防止に活かしていきたいと思います。 

  

収集場所へごみを持って来られないという事例があった場合に、

何か対処されている例などはありますか。 
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Ｂ者 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

Ｂ者 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

Ｂ者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

高齢者やお身体の不自由な方の場合ですね、実際の事例としては

あまりないのですが、軒先や玄関のところでお声かけするというの

は社員教育の中で行っております。 

 

収集活動中に他の市では、標語みたいなものを自動車に書いてい

るところもありますが、そういった活動も考えておられますか。 

 

 社員教育の中で、行動指針というものを掲げておりまして、それ

を市民の皆様にお見せできるものとして、はっきりとは決まってお

りませんが、「安心安全で正確かつ市民から信頼される収集サービ

ス」を目指しますというのを掲げていますので、こういったものを

市民の皆様にお見せできるようになればと思います。また、補足説

明になりますが、パッカー車の方にはプレートで「今日も安全確認

よし」とか「作業中の注意をしっかりしましよう」など標語のよう

なものを貼って、毎月標語を変えてという事はやっております。 

 

 余談ですが、大阪の舞洲にある清掃工場は、御殿のような形のキ

レイな建物ですが、パッカー車は黄色の無味乾燥という感じなので

すが、市民の方が見るからに楽しくなるようなポイントなどがあれ

ば、「〇〇市請負の仕事」というのはどこの市でも大きく書いてい

るようですけれど。 

 

 そうですね。パッカー車もそうですが、ユニフォームも紺色の地

味なものですが、そういったものも市民の皆様から見られていると

いう意識を持って明るいものや華やか変えていきたいとは思ってい

ます。パッカー車も車両によっては若干、カラーリングが違ったり

というのはありますので、今後、将来的には統一してカラフルなカ

ラーリングにしたいというアイディアもございます。 

 あと、現実に実行していることが、ごみとして出されたぬいぐる

みをパッカー車の後方にディスプレイしています。「捨てないで欲

しい」というメッセージを市民の皆さまにお伝えしていきたいと考

えております。 

 

 昨年、採用された６名というのは、以前から収集業の経験者です

か。 
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Ｂ者 

 

Ｃ委員 

 

 

 

Ｂ者 

 

 

委員長 

 

 

 

Ｂ者 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

Ｂ者 

 

委員長 

 

 

Ｂ者 

 

委員長 

 

 

Ｂ者 

 

委員長 

 大阪市及び他市での収集業務経験者です。 

 

 では、今回の受託を受けた場合はさらに新規で６名採用されると

いうことですね。人を集めてくるのは大変だと思いますが、何か求

人をかけられるのですか。 

 

 はい。昨年６名の時は、50名ほどの応募者がありまして、その中

から絞り込みました。 

 

 提案書の方に、その他の取り組みとして「動く子ども 110番」の

ステッカーを掲示されているとのことですが、これはどういった活

動なのですか。 

 

 よく各家庭の玄関先に「こども 110番」の看板を掲げ、子ども達

の地域の子ども達に何かトラブルがあったり、保護が必要な場合に

駆け込める場所とする活動があるのですが、その収集車版のような

ものです。ステッカーを貼った収集車が回ることで、親の目が届か

ないような場所でも子ども達を見守るという活動がトラブルの抑制

になると考えています。 

 

 パッカー車に貼っているだけでなく、収集場所にも貼って活動を

広めたりはされていない。 

 

 今のところパッカー車だけです。 

 

 エコアクション 21の認証資格を持っておられますが、取得するた

めに何か改善を指摘されたりするのですか。 

  

夏場のクーラーの使用を指摘されることはあります。 

  

この 1年、新たにやっていて資源・省エネについての指導はあり

ますか。 

 

 無いです。 

 

ご提案ありがとうございました。 
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上田(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

Ｃ者 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

Ｃ者 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

それでは、プレゼンテーションを終了させていただきます。 

 結果は、審査終了後、個別に通知いたしますのでお待ちください。 

 ホームページでも結果は確認できます。 

 本日は、ご苦労様でした。 

 

 次の選定業者は記号Ｃでございます。 

 提案の内容を 15分以内、その後質疑応答となります。 

 終了１分前にお知らせしますので、時間がきましたら説明が途中

であっても終了してください。 

 それでは、説明を始めてください。 

 

Ｃ者のプレゼンテーションの説明  

（門真市情報公開条例第６条第２号の規定により不開示） 

 

説明が終了しました。 

 それでは、各委員から、忌憚のないご質問をお願いします。 

 

本業務の従業員の数を確認させていただきたいのですが、安全運

転管理者が１名、中型運転免許(の免許を持つ運転手)が１名、事務員

が２名、作業員が２名の合計６名となっていますが、１車両あたり

何名が乗るのですか。 

 

１車両あたり３名です。記載は代表企業のみの人数となっており

ますので、実際は９名おります。運転手３名と乗り込みの作業員が

６名、安全運転管理者が１名と補助が５名です。 

 

集積場所によっては収集するごみの袋が多い場合、運転手も作業

を手伝うことはあるのですか。 

 

はい。ステーションによっては袋の山が多いところは運転手も収

集を手伝うことがあります。個別収集の地域では従業員２名で収集

いたします。 

 

 なぜ、このような事をお聞きしたかというと、例えば細い道など

で収集作業が行われる場合ですと、後方から車が来て、急いで作業
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Ｃ者 

 

Ａ委員 

 

  

Ｃ者 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

Ｃ者 

 

 

 

 

 

委員長 

 

Ｃ者 

 

 

Ｃ委員 

 

 

Ｃ者 

 

 

 

しなければならない時には、どのように対応されるのか、運転手も

作業されるのかということで確認いたしました。 

 

 基本的に運転手は運転のみです。 

 

緊急時のごみの収集時に、大型の収集車が入れない時に何か具体

策などはありますか。 

  

災害の大きさによって考えるべきだと考えていますが、阪神大震

災のような大きな災害の時はほとんどの道が通れません。その時は

市の方とコンタクトを取ってやっていかなければならないですね。 

 市との協議のうえで、市との協定書に則って手伝えるところは手

伝いたいと考えております。 

 

個別収集とステーション方式の違いは分かりました。特に、ステ

ーション方式において、ごみの分別や出し方等の協力を仰ぐという

ようなことはあるのですか。当番の方に声をかけるとか。 

 

 ステーション方式や特にワンルームマンションで、当番制を設け

ていない所はやはり分別が守られていないことが多いです。排出者

からすると「取り忘れ」ですが、そうは言わずに取りに行っており

ます。取りに行った時に声かけを行っていますが、市との協力のう

え、チラシを配るのもいいと思います。 

 

 この安全運転管理者とは、会社の中の管理者がやるのですか。 

  

はい。会社の人間で「安全運転管理者」の資格を取った者です。 

 運転手への安全作業に関わる指示や健康管理などを行います。 

 

 地図ソフトを活用されておられるということですが、ＧＰＳソフ

トについても検討されているのですか。 

 

 今現在、「門真市内」のＧＰＳ機能の搭載されている車両で作業

しておりますが、今後は、ＧＰＳソフトに自分達の会社の情報も併

せて書き込めるものを、と考えております。 
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委員長 

 

 

Ｃ者 

 

 

上田(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 JVとなっていますが、現在保有する車両とは別に新たに３台を購

入するのですか。車庫もこれから。 

 

 現在使っている車両と、申請している車庫を使います。新たな設

備投資はありません。 

 

 時間になりました。 

これでＣ者のプレゼンテーションを終了させていただきます。 

結果は、審査終了後、個別に通知いたしますのでお待ちください。 

 ホームページでも結果は確認できます。 

本日は、ご苦労様でした。 

  

それでは、Ａ者からＣ者まで、それぞれの二次審査の内容につい

て改めて評価をお願いします。 

 

評価 

 

 よろしいでしょうか。配点用紙を回収させていただきます。 

 これより二次審査採点集計を行いますので、委員の皆様は再開ま

で、休憩をとっていただきますようお願いいたします。 

 

【休 憩】 

【集計作業】 

  

それでは、一般ごみ等収集業務委託⑼の審査を再開します。 

 二次審査の結果を事務局から報告してください。 

 

 二次審査の集計結果については資料のとおりです。 

 

【集計結果を各委員に配布】 

 

審査結果についてなにかご意見はございますでしょうか。 

 

【意見交換】 

 

 配点について、これで決定とします。 



28 

 

 

 

 

 

橋川(事務局) 

 

 

 

委員長 

 

上田(事務局) 

 

 

 

 

 

委員長 

 

橋川(事務局) 

 

 

 

 

 

委員長 

事務局は、評価シート正を集めてください。 

全ての配点が終わりましたので、事務局から配点集計を発表して

ください。 

 

 配点集計 220点満点中、１位、住栄興業、183.240点、2位、脇田

グループ、163.600点、３位、重洋 JV、156.517点となりました。Ｄ

者は入札で無効となっております。 

 

それでは、優先交渉権者は株式会社住栄興業に決定いたします。 

 

 一般ごみ等収集業務委託⑼に係る総合評価一般競争入札の結果に

ついて市長に報告いたしますので、各委員の皆様、報告書へ署名を

していただきますようお願いいたします。 

 

【各委員署名】 

 

 それでは、次第の２、「その他」について事務局よりお願いしま

す。 

 今年度は、これで終わりましたが、来年度は一般ごみ等収集業務

委託⑽、⑾の２契約の実施を予定しております。委員の皆様には日

程調整等も含め、ご協力くださいますようよろしくお願いいたしま

す。 

事務局からは以上です。 

 

それでは、これをもちまして、第２回門真市廃棄物処理業務委託

事業者選定委員会を閉会いたします。 

 長時間にわたる審査お疲れ様でした。 

 


